

## Rückblick Benefizkonzert des Heeresmusikkorps Ulm am 27.10.2022 in der Stäblehalle



Mit tosendem Applaus wurde das Heeresmusikkorps Ulm am Donnerstagabend von ca. 800 begeisterten Zuhörerinnen und Zuhörern belohnt. Diesen Applaus geben wir gerne weiter an alle Besucherinnen und Besucher, Firmen, Helferinnen und Helfer, die Gemeinde Neustetten und alle, die uns in irgendeiner Art und Weise bei diesem großartigen Konzert unterstützt haben.

Immer noch total überwältigt, möchten wir allen nochmals unseren herzlichen Dank aussprechen und freuen uns, auch im Namen des Tübinger Fördervereins für Kinder und Jugendliche mit Diabetes und des Vereins MOKKA e. V., über diesen gelungenen und schönen Abend.

Das Orchester begeisterte das Publikum mit einem ca. 2,5 stündigem Feuerwerk an Klang und Rhythmus. Vor allem das Musikstück „Hamburg, das Tor zur Welt“, welches Teile der bewegenden Geschichte der Stadt erzählte, war fesselnd und ergreifend zugleich.



Auch das Orchester war begeistert: Vom tollen Publikum, von den Stecken mit Wurst, Brot und Schnaps, die sie von der Feuerwehr für den Nachhauseweg überreicht bekamen und von der tollen Atmosphäre, wie es selber sagte.

Sie verabschiedeten sich mit zwei Zugaben und der deutschen Nationalhymne, die das Publikum munter mitsang, und den Worten:

„Wir kommen wieder“!

Das Organisationsteam der  
Freiwilligen Feuerwehr Neustetten,  
Abt. Wolfenhausen

